

Schaumburger Nachrichten vom 02. April 2022

## Busch-Bouler richten Turnier aus

**WIEDENSAHL,** Die Busch-Bouler der Turn- und Sportgemeinschaft Wiedensahl richten in diesem Jahr wieder den Max & Moritz-Cup aus. Nachdem 2020 und 2021 pandemiebedingt pausiert worden war, sollen am Sonntag, 3. Juli, wieder die Kugeln im Boulepark fliegen. Gespielt wird wie immer in der Formation Doublette 2:2 (Lizenzfrei) nach dem Modus „Fünf Runden im Schweizer System“. Alle interessierten Boule-Spieler können sich ab kommenden Montag, 4. April, um 11 Uhr online für den Wettkampf in Wiedensahl anmelden. Weitere Infos sowie das Anmeldeformular sind auf der Homepage der Busch-Bouler unter [www.busch-bouler-wiedensahl.de](http://www.busch-bouler-wiedensahl.de) zu finden. Insgesamt können wieder 64 Teams teilnehmen (ausschließlich nach Voranmeldung). r